



Obituario

L 10 de febrero murió Ramón Martí Morales. Nos casamos cuando yo tenía diecinueve años y él veinte. Para mi, en esa época, era una buena edad para casarse, pero él era un jovencito que, según opiniones ancestrales, no estaba listo para adquirir las responsabilidades que conlleva el matrimonio. De acuerdo a los que saben, nuestro matrimonio tenía que fracasar. Estuvimos casados cuarenta y nueve años. Hoy lo extraño, más de lo que nadie pueda imaginar y apenas comienzo a saber cómo es la vida sin él.

